Es recuperación del País más fuerte: FMI (Reforma 19/10/10)

Es recuperación del País más fuerte: FMI (Reforma 19/10/10) El FMI dice que a futuro, el País requerirá continuar los esfuerzos para evitar que el presupuesto y las finanzas públicas se desbalanceen. Foto: Archivo La institución considera que el País resolvió de manera adecuada los problemas ocasionados por la crisis Ulises Díaz Ciudad de México (19 octubre 2010).- La recuperación de México luego de la crisis internacional es mucho más rápida y fuerte de lo que se esperaba, dice el Fondo Monetario Internacional (FMI). Empujada por las exportaciones y anclada en políticas adecuadas, como inflación controlada y políticas fiscales responsables, la institución considera que el País resolvió de manera adecuada los problemas ocasionados por la crisis. "El crecimiento para 2010 está proyectado para exceder 5 por ciento, aún con una desaceleración proyectada para mitad de año por el enfriamiento de la demanda en Estados Unidos", dice el reporte "Panorama Económico Regional; Hemisferio Occidental". El FMI dice que a futuro, el País requerirá continuar los esfuerzos para evitar que el presupuesto y las finanzas públicas se desbalanceen, ante el agotamiento de los ingresos petroleros. "La política fiscal debe estar enfocada en la consolidación, dada la incertidumbre a mediano plazo sobre los ingresos petroleros y el efecto que tendrán en el presupuesto. Al respecto, la autoridad está trazando planes presupuestales adecuados para 2011", dice el documento. El reporte señala que a pesar de las señales positivas, aún hay que prestar atención a ciertos riesgos latentes. El primero de ellos es la desaceleración del consumo en Estados Unidos, situación que podría frenar el crecimiento impulsado por las exportaciones y llevar a un nuevo ciclo de desempleo. También, el FMI hace notar que la reforma regulatoria internacional podría hacer que nuevas reglas sobre el sistema de flujos de capital cause una escasez de crédito en el País, dadas las múltiples relaciones que tiene el sector bancario en México con instituciones globales.